

Rothkäppchen.

Es war einmal ein herziges kleines Mädchen, das trug immer ein Käppchen von rothem Sammt und hieß deshalb nur das Rothkäppchen. Die Mutter trug ihr eines Tages auf, der Großmutter, die eine halbe Stunde vom Dorfe mitten im Walde wohnte, Kuchen und Wein zu bringen.



Im Walde begegnete ihr der Wolf, sie fürchtete sich aber gar nicht, und antwortete ihm herzlich auf alle seine Fragen: was sie im Körbchen habe, wo sie hinwolle und wo die Großmutter wohne. — Er hatte Schlimmes im Sinn, stellte sich aber ganz freundlich und machte sie auf die schönen Blumen am Wege aufmerksam. Rothkäppchen dachte, ein Strauß würde die Großmutter auch erfreuen, sprang lustig in den Wald und suchte Blumen. Der Wolf aber rannte nach dem Hause der Großmutter, klopfte